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résumeé en Francais :

Cette étude monre la relation des savants avec | autorité dans loues du soudan
pendant la peroide entre 9 10AH\15 16CE.Gracea lui, nous avons découvert le
soudan acccidontal en termes de nom, emplacement, topographic et vegétation, Il
a egalmont axplique les royaumes et metropoles scientifiques les plus importants,
qui avaient un role de premier plan dons la formations des diverses sciences, ce
qui a conduit au rapproch ement entre les scientifiques et les sultans et
alorganisation de leurs affaires par les dirigeants jusqu a la meetifs qui ont conduit
a une lonsion dans la relation et ala ruptur entre aux et les images représ enteés
par cette lension.

Les mots clés

Sudan occidental universil aises, la-maghili, iskiah muhamed lakhbir, tension,
ropprochement.

Summary in English :

This study shows the relationship of scholars withauthority in western sudan
during the period between 9-10ah/15-16 cE. Through it, we learned about western
sudan in terms of its name, location, topography, and vegetation. It also
explaained the most imporant scientific kingdoms and metropolises in it, which
had a prominent role in the formation of scientists and the dissemination of
various sciences, which led to the rapprochement between scientists and sultans
and the organization of their affairs by rulesion in the relaionship and the rupture
between them and the images represented by this tension.

Key words:

Western sudan, scholars, la-maghili, Iskiah Muhammad Lakbir, tension,
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